
48. Generalversammlung – 30. Januar 2024 

Werden die Tenniscourts bald neu beleuchtet 
 

Neben den statutarischen Geschäften standen eine neue Flutlichtanlage und die 

Sponsoringaktion für die Neueinkleidung der Tennis-Cracks im Mittelpunkt der 

Generalversammlung des TC Kriens. 
 

Vor dem offiziellen Teil genossen die TCK-Mitglieder den vom Verein offerierten Apéro-riche. 

78 Teilnehmende erlebten darauf eine spannende GV. Die statutarischen Geschäfte gingen 

reibungslos über die Bühne. Bei 22 Austritten und 17 Neumitgliedern zählt der TCK nun 221 

aktiv Tennisspielende. Aus dem Vorstand musste die Interclub-Verantwortliche Regula Hammer 

verabschiedet werden. Ihre Nachfolge tritt Simon Moser an. Neu für das Clubhaus 

verantwortlich wird Peter McCarthy sein. Die folgenden Vorstandsmitglieder sind auch in 

diesem Jahr für den TC Kriens tätig: Präsidentin Sandra Bühlmann – nur noch dieses Jahr – 

Marcel Hasler (Vizepräsident), Simon Widmer (Aktuar), Cedric Seger (Spiko), Jan Kremmel 

(Finanzen … und bald Vater). Für Normen Gautschi wird ab 2024 Patrik Renfer als 

Rechnungsrevisor im Einsatz stehen, zusammen mit dem bisherigen Franz Baumann. 
 

Die Bewirtung erfolgt durch das bisherige Team 

Höchst erfreulich ist, dass für Speis und Trank im Clubhaus das bisherige Team sorgen wird. Mit 

grossem Applaus freuten sich die GV-Teilnehmenden, dass diese Frauen für unser leibliches 

Wohl weiterhin besorgt sind: Käthy Pellicioli, Jasmin und Urs Kneubühler mit Ruth Gautschi, 

Ruth Matt und Alice Rota. Kneubühlers werden zusätzlich ab diesem Jahr für die Mahlzeiten 

während der Interclub-Saison sorgen. – Das Clublokal kann auch, in Absprache mit Jasmin, für 

private Feierlichkeiten genutzt werden. Es wird gemunkelt, dass im Clubhaus des TCK das beste 

Rindsfilet der Alpennordseite gekocht und serviert werde. 
 

LED-Flutlicht für die Plätze 1 und 2 

Der Vorstand stellte den Antrag, dass in einem ersten Schritt auf den Plätzen 1 und 2 die alte 

Flutlichtanlage durch eine neue LED-Beleuchtung ersetzt werde. Dafür wurde ein provisorischer 

Kredit mit einem Kostendach von netto 60'000 Franken bewilligt. Aus der Versammlung 

stammte die Information über eine unverbindliche Offerte für die Sanierung der Leuchten für 

alle vier Plätze zu einem sehr günstigen Preis. Der Vorstand wird nun mit identischen 

Informationen über die Ausgangslage mehrere Offerten einholen und dann entscheiden und 

die Mitglieder informieren. 
 

Patrik Renfer informierte über die Sponsoring-Aktion für die Einkleidung der Tennis-Cracks und 

diejenigen, die dies werden möchten. Shirts und Jacke wurden von Patrik und seiner Tochter 

präsentiert. Auf allen Sesseln lagen die bebilderten Informationen und Anmelde-Modalitäten. 

Der TC Kriens hofft auf zahlreiche positive Reaktionen. 
 

Um halb neun konnte Präsidentin Sandra Bühlmann die aktiv vonstattengegangene 48. GV des 

TC Kriens schliessen. 

Franz Baumann 


